

50 ANS DANS UN CADRE PARFAIT POUR LES JJR 61

Oui, les JJR 61 ont très bien fait les choses pour le cinquantième anniversaire de leur sortie du lycée Jean-Jacques Rousseau, il y a donc un demi-siècle, une paille ! Des dizaines d'entre eux – dont certains venant de province et de l'étranger - se sont retrouvés avec leurs épouses au club-house du golf de La Boulie, à Jouy-en-Josas, près de Paris, ce 4 juin au soir. Leur joie calme – et leur émotion pour certains - était visible, d'autant qu'ils ont eu l'idée d'ouvrir cette soirée spéciale aux promotions cadettes (entre autres des JJR 1962, 63, 64, 65 et deux JJR 70 – du moins ces derniers le disaient-ils) d'où un total de 88 personnes, dont N T Cuong Pdt de l'AEJJR et P.Olier JJR 54 président d'honneur , présents avec 2 autres membres du Bureau, Sony et GNCD. Les trois JJR 61 du Bureau étaient tous là.

A l'entrée, l'ami Nguyễn Kêt JJR 61 prenait soin des arrivées et des paiements . Un cadre de bon aloi, une belle salle, de jolies tables bien mises, un service alerte, un menu œcuménique (jambon cru sur pétale de melon, viande parfaite, fromages à point, pâtisserie d'anniversaire) arrosé de Médoc 2004 ont bien délié les langues, les esprits, et les cœurs. Notons sur chaque table et en passant la très belle calligraphie de Hoàng Dinh Tuyền ('61) détaillant les plats. Discours de Nguyễn Ngọc Danh ('61), tentative ratée de message téléphonique direct de la part de Mme Khiêm-Guyot prof de maths retenue du côté de Bourges, jolies chansons interprétées par des amateurs du monde JJR (dont Loan, Viviane, Lan Huong, Mme Philippe Nguyễn, Thông, et j'en oublie) soutenus au clavier par un Jules Tambicannou JJR 65



toujours talentueux, danseurs peut-être moins portés sur les rythmes vigoureux mais très soucieux de prendre dans leurs bras les jolies dames présentes en tenue de ville ou en robe traditionnelle.

Le préambule de 19h à 20h30 (verre de l'amitié accompagné d'amuse-bouches français et vietnamiens) a permis comme de bien entendu d'échanger les dernières nouvelles dans une ambiance chaleureuse, culminant avec une série de photos de groupe. Hoàng Chuc généreux donateur pour le programme social AEJJR était radieux. Vinh Đào ancien Pdt de l'AEJJR l'était également, comme bien d'autres JJR 61. Rejoignant la salle déjà « chauffée » grâce aux deux musiciens en forme, chacun put s'installer à table et savourer une soirée dont les répercussions vont durer un certain temps (« *dis donc, mon e-mail est xxxx, ne l'oublie pas !* »), n'en doutons pas.



Quand les futurs cinquantenaires des promotions de notre lycée seront célébrés ainsi, ce sera tout simplement super, et gageons que les autres promotions vont mettre leurs pas dans ceux des JJR 61, dont les présents avaient tous une forme parfaite ! Merci et bravo à vous, JJR 61, pour ce moment chaleureusement amical , votre soirée était vraiment très chouette, et maintenant on attend les tous JJR 61 au gala d'automne de l'AEJJR pour remettre ça en compagnie de toutes les promos contemporaines, de 1945 à 1970 !

G.N.C.D.

N.B. : *l'intégralité des photos de cette soirée seront vite disponibles dans « Photos des rencontres » du site de l'AEJJR*

